

LAPORAN ACARA
Strategic Contribution for Indonesia Seminar 2014 - Leeds

Nama acara:	Strategic Contribution for Indonesia Seminar 2014
Tanggal dan waktu acara:	29 Maret 2014, 10:00 – 18:00 GMT
Tempat dan alamat acara:	Maurice Keyworth LT (G.02) Leeds University Business School Leeds, LS2 9JZ West Yorkshire, United Kingdom
Penanggung-jawab (<i>nama perorangan atau PPI Cabang</i>) beserta email dan nomor telepon:	PPI Leeds Email: indonesianleeds@gmail.com
Nama dan jumlah panitia:	Jumlah panitia: 26 orang <ol style="list-style-type: none"> 1. Achmad Farid 2. Adhi Jafari Maas 3. Ananta Angga 4. Angela Budiono 5. Anggiadi Adzani 6. Ayu Kharisza 7. Bella Mazaya 8. Christian Andrea 9. Delviananda Saib 10. Diah Dzihrina 11. Dicky Faizal Aprianto 12. Dimitri Wirjowerdojo 13. Gandrie Ramadhan 14. Happy Mulyanto 15. Ikhsan Assaat 16. Iriana Luther 17. Jelita 18. Kreshna Imam Subakti 19. Lola Arieza 20. Nindya Kusumawardhani 21. Nur Aulia Rahmah 22. Shabrina Pritta Radyanti 23. Sheilla Teta Carina 24. Tri Ayu Astari 25. Titi Rakhmayanti 26. Yodya Yola Pertiwi
Jumlah penonton atau yang hadir:	+ - 80 (berdasarkan buku registrasi pendaftaran)

<p>Aktivitas yang dilakukan (<i>program acara</i>):</p>	<p>Seminar ini mengundang pembicara dari tanah air (Faisal Basri dan Rhenald Kasali), akademisi Indonesia yang berada di Inggris (Gindo Tampubolon), dan perwakilan dari KBRI. Pembicara memberikan pandangan umum tentang perekonomian Indonesia serta potensi ekonomi yang dapat dikembangkan oleh warga negara Indonesia, baik yang berada di luar negeri maupun di dalam negeri ketika mereka telah kembali ke tanah air nanti. Hasil yang diharapkan adalah rencana strategis untuk mendukung perekonomian Indonesia di masa yang akan datang.</p>
<p>Peralatan yang dipinjam dari KBRI:</p>	<p>-</p>
<p>Peralatan sendiri yang digunakan:</p>	<p>-</p>
<p>Testimonial peserta (<i>minimum 3</i>):</p>	<p>“The 2nd SCI was a very engaging event featuring Indonesian speakers from very different academic backgrounds.” (Adam Tyson, School of Politics University of Leeds)</p> <p>“Tema yang diangkat bervariasi dan dibawakan oleh pembicara yang memang seluruhnya adalah ahli-ahli dalam bidangnya. Mereka membawa <i>fresh insight</i> tentang keadaan ekonomi Indonesia yang mungkin tidak banyak diketahui oleh peserta”. (Faldo Maldini, Ketua PPI UK 2013/2014)</p> <p>“Seminar ini sangat komprehensif dalam membuka wawasan pesertanya mengenai kondisi terkini ekonomi Indonesia terutama peran infrastruktur sebagai penopang perekonomian”. (Sahattua Simatupang, Atase Perhubungan London)</p>
<p>Komentar dan saran perbaikan untuk kegiatan sejenis selanjutnya:</p>	<p>Seminar SCI tahun 2014 adalah seminar SCI kedua yang dilaksanakan oleh PPI Leeds. Materi yang disampaikan sangat strategis dan paralel dengan isu terhangat seputar bidang ekonomi Indonesia. SCI diharapkan bisa terus terlaksana setiap tahunnya dengan tema dan konsep acara yang strategis.</p>
<p>Website info atau liputan acara:</p>	<p>http://ppi-leeds.com/berita/sci-2014/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=KmU1_Aleil8</p> <p>http://ppiuk.org/ppi-leeds-2nd-strategic-contribution-indonesia/</p> <p>http://atdikbudlondon.com/2014/04/06/ppi-gelar-seminar-kontribusi-strategis-bagi-indonesia/</p> <p>http://www.antarasumbar.com/berita/nasional/d/0/343042/ppi-gelar-seminar-kontribusi-strategis-bagi-indonesia.html</p>

Foto-Foto Acara:

